Le ministre cubain du commerce extérieur termine une visite aux États-Unis



Washington, 19 février, (RHC).- Le ministre cubain du Commerce extérieur et des investissements étrangers, Rodrigo Malmierca, a terminé une visite de travail aux États-Unis, après une réunion à Washington avec le gouverneur de l'État de Virginie, Terry Macolif

Le ministre cubain s'est également réuni avec l'ambassadeur cubain, José Ramón Cabañas.

Rodrigo Malmierca a remplit un agenda très chargé qui a inclut des réunions à la Chambre de commerce, au Département du Commerce et à l'Institut étasunien de la Paix.

Il a été reçu aussi par le Secrétaire d'État, John Kerry, peu après l'annonce de la visite du président Obama à Cuba

Dans toutes ses interventions, le ministre cubain a confirmé la volonté des autorités de La Havane de continuer à avancer vers la normalisation des relations bilatérales et il a insisté sur le fait que le blocus reste le principal écueil pour y aboutir.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/84704-le-ministre-cubain-du-commerce-exterieur-termine-une-visite-aux-etats-unis$



Radio Habana Cuba